



## Quedará pendiente reforma electoral de AMLO



Ciudad de México.- Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, señaló que la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo federal ya no será aprobada en la actual legislatura.

Dijo que no se podrán reunir las tres comisiones donde está turnada la iniciativa.

La semana pasada todavía estaba considerado presentar un dictamen a mediados de agosto.

Mier también afirmó que no hay prisa con la reforma que desaparece los órganos autónomos, que solo se busca aprobar dictámenes para poder turnarlos a la siguiente legislatura.

"No hay que olvidar que la Legislatura va a concluir el 30 de agosto y el compromiso que teníamos era dictaminar las 18 iniciativas (de reforma constitucional del 5 de febrero).

"Va a quedar pendiente una, porque ya era en comisiones unidas, que es la reforma político-electoral", dijo Mier en entrevista en la Cámara baja.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/jul/31/quedara-pendiente-reforma-electoral-de-amlo-637421.html>